

Cotiza dólar en 12.80 a la venta (El Reforma 03/03/10)

Cotiza dólar en 12.80 a la venta (El Reforma 03/03/10) En el AICM el dólar se compra en 12.50 y se vende en 12.80 pesos promedio Ernesto Sarabia Ciudad de México (3 marzo 2010).- La moneda mexicana está operando al inicio de la jornada con un avance, apoyada por los indicadores de empleo en Estados Unidos y nuevas medidas de austeridad fiscal anunciadas en Grecia. Al menudeo, en ventanillas de Banamex, la divisa estadounidense se compra en 12.35 pesos y se vende en 12.80 unidades. Con respecto a la sesión anterior, la cotización de venta del dólar presenta una reducción de 0.23 por ciento. Para Gabriela Siller, analista de BASE Casa de Bolsa, el peso mexicano está ganando, debido al anuncio de que Grecia recortará su gasto público y tratará de recaudar ingresos adicionales, mediante mayores impuestos en la venta de productos comerciales, combustible y tabaco. A esto se suma que la agencia de Empleo ADP en Estados Unidos reportó que las empresas recortaron alrededor de 20 mil empleos en el mes de febrero, un nivel muy inferior a lo esperado por el mercado, quien había calculado recortes de personal por 50 mil plazas. Jaime Ascencio, especialista de Actinver Casa de Bolsa, señaló que la moneda nacional observa una recuperación, con señales bajistas. En este contexto, en el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México, el dólar americano se compraba en 12.50 unidades y se vendía en 12.80 pesos promedio, de acuerdo con datos de Consultoría Internacional Banco. Por otra parte, en la subasta de valores gubernamentales de ayer, los Cetes a 28 días se mantuvieron sin cambios en 4.49 por ciento, los Cetes a 91 días también quedaron igual que la semana anterior, con 4.66 por ciento y los Cetes a 175 días se ubicaron e 4.76 por ciento, mismo nivel que una semana antes. Siller dijo que lo anterior es un reflejo del mercado ante la expectativa de que Banco de México continuará manteniendo su política monetaria actual. Los Bonos a 5 años cayeron 33 puntos base a 6.72 por ciento, mientras que los Udibonos a 10 años cayeron 10 puntos base a 3.19 por ciento.